

Anleitung für Kallax Fachteiler

- ① **Die Fachinnenseiten des Kallax Regals und die Seitenteile des Fachteilers reinigen, sodass diese staubfrei sind.**

Clean the inside of the Kallax shelf and the sides of the divider so that they are dust-free.

- ② **Je Seitenteil 4 Klebepunkte in die Ecken kleben.
(Bei Seitenteilen für viertel Fächer reichen 2 Klebepunkte aus.)**

Stick 4 adhesive dots in the corners of each side panel. (For side panels for quarter compartments, 2 adhesive dots are sufficient.)

- ③ **Schutzfolie der Klebepunkte abziehen und die unteren Seitenteile bündig mit der Vorderkante des Kallax Regals einkleben.**

Remove the protective film from the adhesive dots and stick the lower side panels flush with the front edge of the Kallax shelf.

- ④ **Boden auf die eingeklebten Seitenteile auflegen. Danach je nach Variante den Vorgang wiederholen**

Place the base on the glued side panels. Then repeat the process depending on the variant.